

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3869
Ciudad Universitaria, 16 de julio de 2021.

Prepara UAEM el regreso a clases seguro, gradual y voluntario

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) junto con la Coordinación Estatal de Protección Civil de Morelos (Cepcm), revisan los protocolos y estrategias para el regreso a clases seguro, gradual y voluntario para el siguiente semestre que iniciará en el mes de agosto próximo.

Este 16 de julio, la secretaria general de la UAEM, Fabiola Álvarez Velazco, en compañía de los responsables de la Dirección de Protección y Asistencia, se reunieron en las instalaciones universitarias con el titular de la Cepcm, Enrique Clement Gallardo, con el objetivo de analizar y revisar qué acciones adicionales se deben realizar, dentro y fuera de las instalaciones universitarias, para minimizar el riesgo de contagio del virus Sars-CoV-2 en quienes asistan a clases.

Fabiola Álvarez informó que en la primera mesa de trabajo se dio a conocer que la Universidad ya cuenta con sus protocolos específicos en cada una de las sedes universitarias, de tal manera que en algunas han realizado simulacros para recibir a los estudiantes.

“Ya tenemos nuestros protocolos, ahora de lo que se trata es que trabajemos de forma externa para cuidar a los estudiantes y que estemos coordinados en caso de que el semáforo lo permita y que el Comité Universitario para la Atención de la Emergencia, lo autorice y tengamos un regreso seguro”, dijo.

También informó a la población de Morelos, que la Universidad se ocupa de instrumentar las acciones necesarias para minimizar los riesgos de contagio en los alumnos, además los protocolos han sido publicados en la página electrónica institucional: www.uaem.mx.

En el encuentro, Enrique Clement Gallardo, felicitó a la UAEM porque ya cuenta con los protocolos generales y específicos para atender el regreso de miles de universitarios en sus 21 sedes y expresó que acompañará en todo momento a la máxima casa de estudio en su implementación.

Por su parte, César González Mejía, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), compartió que de acuerdo a los resultados de una encuesta realizada entre los alumnos, el 70 por ciento manifestó no estar de acuerdo con el regreso a clases porque no están vacunados.

Sin embargo, expresó disposición a sumarse a las acciones que emprendan las instituciones para reducir al mínimo la posibilidad de un contagio, además pidió a las autoridades estatales realizar operativos fuera de la Universidad para que las unidades del transporte público no excedan el aforo permitido y los comercios aledaños a la UAEM, cumplan no solo con la documentación que acredite su legal apertura, sino también con las medidas estrictas de higiene porque es ahí donde los alumnos acuden.

Clement Gallardo, aseguró que la UAEM tiene el respaldo del gobierno estatal, por lo que se comprometió a la realización de operativos al exterior de la institución, en el transporte público y los comercios aledaños al Campus Norte.

En la primera mesa de trabajo también acudieron Lorena Noyola Piña, directora de la Facultad de Diseño e integrante de la Comisión de Seguridad y Asistencia del Consejo Universitario y Jesús Eduardo Licea Reséndiz, secretario del Colegio de Directores, así como César Hidalgo, secretario general del Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (Stauaem).

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia